



Unidos para proteger a las víctimas de violencia

Avanzan los trabajos de implementación de una Cámara Gesell que construye el Gobierno Regional en el Ministerio Público de Cajamarca.

Por: Gerencia Regional

Tras culminación de los trabajos, el Ministerio Público se hará cargo de la puesta en funcionamiento de este importante espacio que permite aplicar el procedimiento de Entrevista Única para la toma de declaración testimonial que forma parte de la investigación y está dirigida a las personas víctimas de violencia. Todo ello tras la firma de un convenio Específico de Cooperación que firmaron el gobernador Roger Guevara Rodríguez y el Presidente de la Junta de Fiscales Superiores Cristian Araujo Morales.

“Los trabajos se encuentran al 50% de avance y los próximos días este espacio estará al servicio de las personas víctimas de violencia” aseguró Fanny Godoy, gerenta regional de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Cajamarca.

La cámara está conformada por dos ambientes separados por un vidrio de visión unilateral, los cuales cuentan con equipos de audio y de video para la grabación de la entrevista única.